



Como ya es una tradición el día 2 de febrero, desde hace 19 años, las Claretianas nos unimos a la Iglesia en su celebración del Día de la Vida Consagrada en su variedad de formas y misión. Renovando nuestros votos de Consejos Evangélicos, nos sentimos particularmente inspiradas por las palabras del Papa Francisco en homilía pronunciada en la celebración Vaticana:

"Jesús no vino para hacer su voluntad, sino la voluntad del Padre; y esto –dijo Él– era su «alimento» (cf. *Jn* 4,34). Así, quien sigue a Jesús se pone en el camino de la obediencia, imitando de alguna manera la «condescendencia» del Señor, abajándose y haciendo suya la voluntad del Padre, incluso hasta la negación y la humillación de sí mismo (cf.

*Flp*

2,7-8). Para un religioso, caminar significa abajarse en el servicio, es decir, recorrer el mismo camino de Jesús, que «no retuvo ávidamente el ser igual a Dios» (

*Flp*

2,6). Rebajarse haciéndose siervo para servir."

Desde los orígenes de la Congregación fue este día escogido por los Fundadores para renovar nuestros compromisos. Nos alegramos poder hacerlo en comunión con toda la Iglesia.

[Año Vida Consagrada](#)